



Si el agua está turbia, no la tomen: GCDMX a capitalinos

Dudas. Oliva López Arellano, secretaria de Salud del gobierno de la Ciudad de México, recomendó ayer no consumir agua si está turbia. Sobre si los vecinos de la alcaldía Benito Juárez pueden consumir el líquido que llega a sus tomas, les dio la opción de recurrir a otras fuentes. Martí Batres dijo que aún no están listos los análisis de la calidad del agua cuestionada. **PÁG 11**

Taboada y el PAN denunciarán a Sacmex por el agua contaminada en Benito Juárez

El diputado local por Benito Juárez, Federico Chávez, anunció que denunciará penalmente al director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), Rafael Carmona, por el delito de daños a salud, ya que presuntamente, durante más de dos semanas, varias colonias han recibido agua contaminada con combustible en sus hogares.

Además, el candidato Santiago Taboada aseguró que acompañará a los panistas en las acciones legales que correspondan para devolverle la calidad en los recursos a los habitantes de esa alcaldía y que los responsables sean acreedores a las sanciones por no atender la problemática.

Asimismo, exigen la renuncia de Carmona, quien a decir de Chávez, en franca negligencia criminal puso en riesgo la vida y

salud de las y los capitalinos, al informarles en un principio que el agua cumplía con los parámetros de sanidad de acuerdo a los levantamientos de sus expertos, para días después, emitir una opinión distinta.

“El jefe de Gobierno es un irresponsable, Sistema de Aguas tiene que responder, el jueves vamos a presentar un planteamiento con los candidatos de Benito Juárez”, mencionó Taboada.

“Vecinos de las colonias Monocasco, Nochebuena, Ciudad de los Deportes, del Valle Norte y Centro, reportaron agua contaminada en sus domicilios al detectar un olor semejante al diésel en el agua, pero el Gobierno de Morena no les atendió a tiempo e incluso, acusaron de ser un tema montado por la oposición”, relató el legislador.

Chávez dijo que las autoridades del Gobierno de la Ciudad y el Sistema de Aguas no dieron mayor importancia a las denuncias ciudadanas y expusieron que el agua presentaba características normales, sin olor y sin sabor distinto al promedio, es decir, que cumplía con los estándares establecidos en la materia.

Incluso desestimaron las quejas culpando a la población y sugirieron a las y los vecinos que “lavarán con mayor frecuencia sus tinacos y cisternas”.

En este sentido, la diputada Luisa Gutiérrez, precisó que, a pesar de que Sacmex simuló atender a los vecinos de BJ, los reportes continuaron y los juarenses salieron a las calles a manifestarse.

“Lamentablemente, el día de ayer, más de una semana después de las declaraciones inicia-



Protestas por agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez.

les, el jefe de Gobierno cambió de opinión y reportó que el agua suministrada en ciertas zonas del poniente de la demarcación presenta una sustancia perteneciente a la familia de los aceites y lubricantes”, reveló.

Según Gutiérrez, el mandatario no ha dado información sobre las medidas de cuidado que deben tomar las familias de Benito Juárez, tampoco explicó si existen consecuencias a la salud de familias enteras que siguieron ingiriendo y utilizando para el aseo esta agua contaminada.

“Tampoco se comprometió a

terminar con este problema en un plazo determinado y mucho menos, ofreció disculpas a la población por el riesgo en el que se puso la vida y salud de los juarenses al declarar que sus levantamientos no reportaban contaminación del agua”.

“Lamentamos que, con este Gobierno, ya no se sabe si quisieron ocultar la gravedad de la contaminación del agua, o bien, la incompetencia y negligencia criminal del Gobierno de la ciudad de nuevo arriesga la salud y vida de los vecinos”, añadió. (Jorge Aguilar)